	Оригинал 

Основными целями реализации Расчетной системы являются:
Защита покупателей от некачественной, фальсифицированной и потенциально опасной продукции, работ (услуг), а также от некомпетентных и ненадежных контрагентов;
Разработка, внедрение и сертификация систем менеджмента качества и содействие их успешному функционированию;
Содействие предприятиям в организации и сертификация работ по охране и обеспечению безопасности труда и экологической безопасности объектов электроэнергетики;
Оценка и подтверждение промышленной безопасности технических устройств, оборудования, зданий и сооружений на объектах теплоэнергетики, в т.ч. с продленным сроком их эксплуатации;

	Перевод

The main goals of the Pay system are:
The protection of the customers from the low-quality, forged and potentially dangerous production, services and incompetent and unreliable counteragents.

The development, implantation and certification of the quality management systems and assistance in their successful  functioning

Assistance in organization and certification of the the labour protection and securing works and the ecological security of the power industry objects.

Evaluation and confirmation of the technical supplies, equipment, buildings and constructions  industrial security  at the heat-and-power engineering objects, also with their extended operation period.



